

令和四年（二〇二二年）



森高康行ミニ一通信

No.187

桂園お見舞い申しよけます

酷暑の中で、気候変動、更にウクライナ戦争により、石油や産業資源の値段がどこまで上がるのか？経営計画が組めないと声が叫びとして聴こえできます。

更にコロナ禍は、どこまで深まり続けるのか？予想を超える困難が続いている、皆様方も心休まらない日々が続いていることを存じます。

安倍総理の暗殺という日本史世界史に印される事件が発生しました。参議院選挙結果は、色々な分析がされておりますが、与党岸田政権は負けなかつたものの、野党共闘が整わなかつたので選挙区選挙は増え、全国比例では議席を減らしました。新党勢力の躍進が目立ち、国民の不満や不安が少數政党も含めて高いと認識を新たにしました。

さて、選挙終盤の元自衛官による手造り銃によるテロは、多くの謎と警備などの行政の課題が明らかになり、今後の国葬やサミットも含めて、暴力によって意見を表明しようという行動は、我が国でも本格的な対応が必要になりました。

それにしても、安倍晋三元総理の存在は、失ってその偉大さ大きさが実感され、喪失感に沈んでいます。

政界は流動化し、田中角栄氏の時代に在った政変の歴史が繰り返されるかもしれないとの声もあります。頼むれば、安倍元総理には存天の御魂として、静かに故加戸守行前知事などと共に、我が國の行く末を見守って頂きたいと存じます。

ウクライナ相撲連盟ワールドゲームズ強化合宿は愛媛実行委員長として六月十五日から二週間の受け入れ責任者を県相撲連盟会長の立場で頑張りました。戦地から、四年に一度の世界大会にアメリカ入りするまでの宿を、前半大分、後半

愛媛で受け入れてくれないか、との相談があり、結果西予市乙賀会館を練習場にして本県社会人選手との取り組みを中心に、多くの県民有志のご協力と企業協賛をいただき、精力的に行いました。

県と西予市の正式応援もあり、県民募金も百万円を超える反響の下、多くのマスコミも取材して報道を通じて応援してくれたので、「観たよ！ 読んだよ！」との応援も受け、何とか無事本県合宿を成功裡に終えることが出来ました。

結果は、参加十七か国準優勝の上、本県合宿に参加した選手皆が全員メダル獲得という快挙でした。また日本チームも久しぶりの総合優勝とい

う好結果でした。興味ある方は、記録集を作成中ですのでお問い合わせください。言葉も通じない

中での交流でスポーツ力というものを実感しました。一日も早く戦争が終了して、出来れば乙亥相撲に招待選手として凱旋してくれる日が来ることを願っています。

協力協賛下さった皆様に感謝を申し上げます。

自民党県連総務会長に就任して、久しぶりに県連執行部の一員として活動の日々を送っています。

頼むれば、六年ぶりに高市早苗公認会長をゲストに政治資金セミナーを開催すべく、多くの方々のお力添えをお願いしております。コロナ禍につき飲食は出来ませんが、県民文化会館のホールで、これから世界と日本、そして愛媛を考える場を持ちたいと存じます。興味のある方はお問い合わせください。

県立高校の再編整備案が県教委から提示され、それぞれに動きも出てきております。創立百二十年の節目を昨年迎えた母校土居高校をはじめ、四国中央市の三校は現状で存続との答申ではあります

が、少子高齢化と、地元入学生の減少や、ふるさとの将来を考える時、高等教育を如何に改革前進させていくかは大切な課題です。幸いに、土居地区の有志により、土居ゴルフ部の充実強化の動きも出ており、ゴルフを通じて母校が発展するのも一計かなと、構想を深めているところあります。皆様方の声も是非お聞かせください。

いよいよ十一月三日告示二十日投票という知事選挙の日程が決まりました。来年四月には統一地方選挙もあります。今期の仕上げにしっかりと取り組んで参りますので、皆様方のお集まりの集会にも是非呼んでください。都合合う限り参ります。

それにしても、四国中央市の水不足は心配です。節水しつつ、水の恵みを祈り待ちましょう。気候不安定が続きますのでくれぐれもご自愛ください。

感謝

令和四年八月八日 記